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  我係魏臻，今年 12歲，我現在讀中二，學校在屯門的新生命教育協會平安福

音中學，我學大提琴有數年了，我以前在家練習大提琴時都覺得比較單調和不

熱鬧，自從我有機會加入天水圍西北青年管弦樂團後，差不多有一年時間了，

在過去在樂團時間，不單學了很多音樂的知識，而且更給我看到樂團的情况，

我又認識到很多來自香港各區的團員，他們也很用心很開心的，使我感受好多

新經歷，我也十分十分開心，今年暑假前我知道我有機會去星加坡音樂交流

團，我感到十分緊張和興奮。 

    在出發前樂團也加緊練習和彩排，雖然大家練得好辛苦，特別在休息時

間，大家都很開心。                       到達星加坡後我都覺得很新奇，

我係一次到星加坡，星加坡我覺得好清潔，市區很像香港，但係就有很多不同

種族市民居住，非常特別和非常有趣。雖然三天彩排很辛苦，但係可以同星加

坡中學樂團一起彩排都十分難得的經歷，三個樂團有一百人彩排和表演，我覺

得非常有宏偉。在彩排時候坐在我隔鄰的是星加坡中學樂團團員，他名字叫

Zhang Xinyang ，他都是拉大提琴的，但他拉得很好，我係第一次識到星加坡朋

友，幾日時間我們都用普通話和英文談話，我都覺得很開心，我和 Zhang 

Xinyang表演完後，他送了一張多謝咭給我，表達他很高興認識我和學到好多拉

大提琴的知識，十分高興，大家都想將來再見面一起拉大提琴。 

    在表演的時候是在一間大會堂，大會堂很漂亮，表演的時候我都好緊張，

但我要好留心表演，留心指揮和團員們的拍子，我看見大家都很認真。 

    很快表演完畢，在今次星加坡音樂交流團我見到 Zhang Xinyang拉大提琴好

用心和好專心，我也要學習他好用心和好專心拉大提琴。而且青年音樂訓練基

金的老師丶指揮丶蕭先生丶蕭太丶義工丶康泰領隊都好用心教導大家，同捐款

人的捐錢，令我們有機會去星加坡交流，得到見識好多 ，我們要用心練習多謝

他們。    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


